

Da unser Tourenobmann und Kamerad Gerd Pflirter in diesem Winter darauf verzichtet hat Schneeschuhtouren auszuführen (siehe dazu auch auf der Internetseite unseres Clubs den Bericht „Wehmutswanderung von und mit Gerd“ vom 16.1.2019), sprangen Urs und ich in die Bresche und übernahmen die im Tourenprogramm geplanten Ss-Touren vom Januar 2019.

Urs führte eine einfache Einstiegswanderung von Oberiberg auf die Ibergeregg durch, und zwar bei schönem Wetter am Freitag, 11.1.2019.

Ich plante nun für den 16.1.2019 eine Ss-Tour nach Amden. Die Wetterprognose versprach einen schönen Tag, doch dann machte mir das Lawinenbulletin einen Strich durch die Rechnung: am

Dienstag, 15.1.2019, wurde eine Lawinengefahr von Stufe 4, gross, für Amden vorhergesagt.

So entschloss ich mich, in ein Gebiet ohne Lawinengefahr auszuweichen. Und daher führte meine Ss-Tour am 16.1.2019 also wieder von Oberiberg auf die Ibergeregg!

Am Mittwochmorgen sassen dann Urs und Suzanne, Ursula Gäschlin, Pia, Ruth Rothacher, Marlen und der Tourenleiter Manfred um 10 Uhr im kleinen Bistro bei der Talstation der Sesselbahn Laucheren in Oberiberg und genossen erst einmal einen Morgenkaffee oder eine heisse Schokolade.

Schon bald aber machten wir uns auf den Weg hinauf zur Ibergeregg. Das Wetter war wunderbar, der Schnee blendend weiss und die Schneeschuhspur gut präpariert. In gemächlichem Tempo stiegen wir bergauf. Die Fernsicht war prächtig, so dass wir immer wieder mal anhielten, um die schöne Landschaft zu geniessen.

Pünktlich zur Mittagszeit

erreichten wir das Hotel Ibergeregg und kehrten hier zu einem Mittagssmahl ein. Die Bedienung war gut und freundlich und wir genossen es, in der warmen Stube die Beine bequem unter den Tisch zu strecken. Bei einem Picknick im tiefen Schnee hätten wir sicher kalte Füsse bekommen!





Der Abstieg war so schön wie der Aufstieg und auch das Wetter war weiterhin wunderbar. Zum Abendessen wollte niemand einkehren. So genehmigten wir uns noch einen Abschiedstrunk im Hotel Roggenstock.

Im Postauto waren wir fast die einzigen Fahrgäste! Die Skifahrer waren schon alle weg!

Zufrieden mit dem schönen Tag trafen wir um 19:21 Uhr in Baden ein.

Tourenleiter Manfred